
   

 

 

 
１１月に入り、コロナ禍も第８波が来ているようで、報道を見ていると、四日市市内の感染陽性者数も爆発的な

増加傾向にあります。本校においても、風邪症状を含め、２０名を超える体調不良児童が出ています。ご家庭にお

いてもこれまで通り、子どもたちの健康観察を継続していただき、感染症予防の観点から、発熱に限らず、普段と

異なる症状がある場合には登校を控えていただきますように、ご理解、ご協力をお願いします。 

 

１１月１２日(土)、きれいな青空がひろがる穏やかな天候のもと、保護者、子どもたち、学校開放関係団体の皆

さん２２１名の参加を得て、第３回『ゆびとま』が開催されました。８時半から第一部、９時半から第二部と分け、

感染症対策を行い開催されました。運動場やプール付近、体育館西側に落ちている落ち葉や木々の枝を集めていた

だき、正門付近や運動場南側、東側の側溝の掃除をしていただきました。ＰＴＡ環境部の皆さんには校舎内のトイ

レの掃除をしていただきました。 

落ち葉拾いでは、四日市市指定のごみ袋がすぐにいっぱいになり、 

軽トラックで何度も運ぶほどでした。運動場の側溝掃除は、夏の大 

雨で土砂が多く流れていたりして、大変苦労をおかけしました。 

本校はたいへん運動場も広く、これからも、皆さんのお力を借り 

ながら、子どもたちを取り巻く教育環境整備を進めていきたいと考えています。ご理解、ご協力をよろしくお願い

します。本当にありがとうございました。 

 

１１月１１日(金) に朝の登校指導がありました。「ＰＴＡ地区委員」の皆さんから、子どもたちの様子や気が付

いたことなどをあげてもらいました。紙面を借りていくつかを紹介します。 

○横断歩道を渡る際に、手を挙げて渡れていました。見守りボランティアの方々にもあいさつができていました。 

○朝のゴミの日は車と人通りが多めです。ゴミ捨て場も近いので、子どもたちには注意が必要だなと思いました。 

○本日は、初めて子どもたちから先に「おはようございます」と言われ、嬉しく思いました。さすが、班長さん 

だと思いました。あいさつができず、下を向いて歩いている子どもたちも何人かいるので、今後は、みんなの 

元気な声や姿が見られるといいなと思います。 

○副班長さんが、班員たちが安全に横断できるように見守っていました。子どもたちの横断が終わるまで、ドラ 

 イバーの方が止まって待ってくれていました。見守りの方がいない時でも止まってくれるとありがたいです。 

○班長さんが１年生を気にかけ、声をかけ、歩くスピードを合わせていて、さすがだなあと思いました。 

○「おはようございます。ありがとうございます」と、しっかりあいさつをしてくれる 

班長さんに続き、みんながあいさつをしてくれました。 

○運転中の方が徐行しながら会釈したり、散歩中の方が「ご苦労様です」と声をかけて 

くれたりしました。「声をかけたら元気にあいさつしてくれるよ」と、教えてくれる 

方もいて、地域の皆さんの温かい気持ちがとても嬉しくありがたいと思いました。 

○下校時間（１４：１０頃）に、桜台３号公園交差点でボランティアの方が立っている姿を見ました。こんな離

れた人けの少ない場所でも見守ってくれているのだと、すごくありがたく感じました。 

○元気にあいさつしてくれる班が多かったです。全体的に子どもたちの表情が明るかったので、安心しました。 

おかげさまで、本校は、登下校における交通事故が１件も起こっていません。子どもたちには、登下校の見守り

をしていただいている保護者、地域の皆さんに感謝をし、元気で楽しい学校生活を送ってほしいと思います。 

  

２学期末の成績処理、通知表作成等に係る教員の勤務時間縮減等を考慮し、１２月第３週の日課を下記のように

変更します。ご理解・ご協力をお願いします。なお欠けました時限につきましては、担任裁量により、令和４年度

内に授業の補填調整をさせていただきますので、ご了承ください。 

12日(月)短縮日課５限、クラブあり 1～3年 14:10下校 4～６年 14:45下校 

13日(火)通常日課５限 14:40下校   14日(水)水曜日課５限 14:10下校（変更なし）  

15日(木)通常日課５限 14:40下校   16日(金)通常日課５限 14:40下校 

なお、２学期の終業式は１２月２３日(金)となります。お知りおきください。     （文責 北住 昌文） 
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